

## DISCURSO

SR. ELÍAS ANTONIO SACA

PRESIDENTE DE LA REPUBLICA

JURAMENTACIÓN DE LA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO  
DEL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021

11 DE ABRIL DE 2008.

ESTAMOS AQUÍ PARA LLEVAR A CABO LA JURAMENTACIÓN DE LOS MIEMBROS DE LA NUEVA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO DEL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021.

COMO SABEN, EL PLAN NACIONAL DE EDUCACIÓN 2021, ES UNA INICIATIVA DE NUESTRO GOBIERNO, IMPULSADO A TRAVÉS DEL MINISTERIO DE EDUCACIÓN, A FIN DE ARTICULAR LOS ESFUERZOS PARA MEJORAR EN EL LARGO PLAZO EL SISTEMA EDUCATIVO NACIONAL.

ESTE PLAN QUE HEMOS CONVERTIDO EN POLÍTICA DE ESTADO DE LARGO PLAZO, NOS HA PERMITIDO FORMULAR, CON UNA VISIÓN DE LARGO PLAZO, LAS POLÍTICAS Y METAS EDUCATIVAS PRIORITARIAS PARA LOS PRÓXIMOS AÑOS, LAS CUALES HEMOS CONDENSADO EN PROGRAMAS COMO EDÚCAME, COMPITE, LOS MEGATEC, CONÉCTATE Y OTROS IGUALMENTE ESPECIALIZADOS.

NUESTRA INTENCIÓN ES FORMAR SALVADOREÑOS DE MANERA INTEGRAL, DE TAL FORMA QUE LES DEMOS HERRAMIENTAS PARA SU DESENVOLVIMIENTO PROFESIONAL.

PARA EL GOBIERNO CENTRAL, ES MUY IMPORTANTE DAR A LOS CIUDADANOS Y A LAS CIUDADANAS, LA OPCIÓN DE COMPLETAR SU EDUCACIÓN MEDIA, ADEMÁS DE BRINDAR OPORTUNIDADES DE ACCESO A LA ESPECIALIZACIÓN EN LOS DISTINTOS CAMPOS TÉCNICOS, TECNOLÓGICOS Y CIENTÍFICOS.

ESTAMOS INTERESADOS EN MAXIMIZAR EL USO DE LA CIENCIA Y TECNOLOGÍA, CONCIENTES DE QUE IMPACTAN DE MANERA DIRECTA EN EL DESARROLLO PRODUCTIVO NACIONAL.

EN EL 2005 JURAMENTÉ A LA PRIMERA COMISIÓN DE SEGUIMIENTO, QUE INCLUÍA ALGUNOS DE LOS MIEMBROS QUE SE INCORPORAR DE NUEVO ESTE DÍA, A QUIENES ENCOMENDAMOS LA TAREA DE SUPERVISAR EL DESARROLLO DEL PLAN, DOTÁNDOLO ASÍ DE LA TRANSPARENCIA QUE UN PROYECTO DE ESTA MAGNITUD DE PLAN DE ESTADO, DE POLÍTICA DE ESTADO REQUIERE.

HOY ME DA MUCHO GUSTO JURAMENTAR LA NUEVA COMISIÓN, CIUDADANOS COMPROMETIDOS CONSTITUIDA POR SANDRA DE BARRAZA, RAFAEL CASTELLANOS, MAURICIO LOUCEL, ROBERTO MURRAY MEZA, ALEJANDRO POMA Y FRANCISCO DE SOLA,



PARA UN PERÍODO DE TRES AÑOS, EN CUYAS MANOS ESTARÁ LA EVALUACIÓN DE LOS AVANCES QUE SE EXPERIMENTEN EN ESTE PROGRAMA.

ASIMISMO Y DEBO REITERAR MI AGRADECIMIENTO, A LOS INTEGRANTES DE ESTA COMISIÓN, PORQUE HAN GENERADO EN LA CIUDADANÍA, EL INTERÉS POR LA EDUCACIÓN, HAN CONTRIBUIDO Y HAN PROMOVIDO DE ESTA MANERA, QUE LAS INSTITUCIONES EDUCATIVAS, LOS ACTORES CLAVES DEL PAÍS, COLABOREN A CONSOLIDAR UNA POLÍTICA DE ESTADO, CON MIRAS AL DESARROLLO SOSTENIDO DE LA EDUCACIÓN.

LOS MIEMBROS QUE JURAMENTAMOS SON PERSONAS DESTACADAS, SOBRESALIENTES, CON EXPERIENCIA EN LA TEMÁTICA EDUCACIONAL Y ASUMEN POR UN PERÍODO BAJO LA COORDINACIÓN DE LA LICENCIADA SANDRA DE BARRAZA.

AGRADEZCO A CADA UNO DE USTEDES POR DEDICAR SU TIEMPO, TODA ES GENTE QUE ES REALMENTE NO SOLO PREOCUPADA POR EL DESARROLLO DE LA EDUCACIÓN EN EL PAÍS, RELACIONADA A LA EDUCACIÓN EN EL PAÍS, SINO QUE ES GENTE CON MUCHAS OCUPACIONES, PERO LA CONSTRUCCIÓN DE CIUDADANÍA, LA CONSTRUCCIÓN DE UN MEJOR PAÍS, REQUIERE DE HOMBRES Y MUJERES QUE ESTÉN LISTOS A DAR SU TIEMPO AUNQUE SEAN MUY OCUPADOS. Y LA ACTUAL COMISIÓN QUE HE JURAMENTADO, TIENE LA CARACTERÍSTICA DE QUERER HACERLO, PORQUE HAY ALGO FUNDAMENTAL PARA LOGRARLO.

PRIMERO, QUERER APASIONADAMENTE UN TEMA, SI ALGUIEN QUIERE APASIONADAMENTE UN TEMA, LO LOGRA. ESTA COMISIÓN HA TENIDO UNA REUNIÓN CONMIGO HACE ALGUNOS MINUTOS Y HEMOS PLATICADO DE QUE EL PLAN 2021, ES UNA FORMULACIÓN HECHA DURANTE MI CAMPAÑA ELECTORAL, POR LA LICENCIADA DARLYN MEZA, MINISTRA DE EDUCACIÓN, EL LICENCIADO GUZMÁN VICEMINISTRO DE EDUCACIÓN, QUIENES TUVIERON LA VISIÓN DE LARGO PLAZO Y EN EDUCACIÓN, ASÍ HEMOS TRABAJADO EN LOS ÚLTIMOS 20 AÑOS EN EL PAÍS, LARGO PLAZO.

POR ESO QUIERO AGRADECERLES A ELLOS SU TRABAJO INVALUABLE Y EL RETO MÁS IMPORTANTE ADEMÁS DE MEJORAR LA CALIDAD, ES GENERAR ESTABILIDAD EN EL PLAN Y CONTINUIDAD EN EL PLAN, EN EL TIEMPO Y ESO ESTOY SEGURO QUE LO VAMOS A LOGRAR.

MUCHAS GRACIAS AMIGOS MIEMBROS DE LA COMISIÓN EN NOMBRE DEL PAÍS A QUIEN REPRESENTO COMO SU PRESIDENTE, POR COLABORAR CON UN PLAN QUE VA A TRANSFORMAR A LOS SALVADOREÑOS, CON UN PLAN QUE TIENE UNA SERIE DE COMPONENTES FUNDAMENTALES.

Y POR QUÉ HEMOS AVANZADO EN EL SALVADOR, PORQUE A PESAR DE QUE NO TENEMOS LOS RECURSOS PARA COMPETIR CON PAÍSES QUE TIENEN UN 7 U 8 POR CIENTO DEL

PRODUCTO INTERNO BRUTO, LO QUE INVERTIMOS, LO INVERTIMOS BIEN Y SÍ, APARECEMOS BIEN CALIFICADOS EN LA INVERSIÓN, EN EDUCACIÓN Y ESPECIALMENTE EN SU EFICIENCIA.

CADA PESO Y CADA CENTAVO QUE HA SIDO MANEJADO POR LOS MINISTERIOS DE EDUCACIÓN EN LOS ÚLTIMOS CUATRO GOBIERNOS, SE HA HECHO DE UNA MANERA HONRADA, DECENTE Y SOBRETUDO APROVECHANDO AL MÁXIMO, LOS PESOS Y CENTAVOS, AHORA LOS DÓLARES Y CENTAVOS DE DÓLAR; REALMENTE SE HA APROVECHADO.

SIEMPRE QUE UNO CONVERSA CON LOS PRESIENTES, TODO MUNDO DICE Y CUANTO INVERTISTE EN EDUCACIÓN, NOSOTROS EL OCHO, NOSOTROS EL SIETE, NOSOTROS EL SEIS, NOSOTROS NO INVERTIMOS ESAS CANTIDADES, PORQUE RESPONSABLEMENTE NO LAS TENEMOS, VAMOS A IR AUMENTANDO.

ESTE PLAN TIENE LA CARACTERÍSTICA DE BUSCAR UN FINANCIAMIENTO QUE YA SE LOGRÓ CON EL FIDEICOMISO LA PRIMERA PARTE, YA ESTA CAMINANDO EL PLAN, VAMOS A ENTREGÁRSELO AL PRÓXIMO GOBIERNO CAMINANDO EL PLAN, HOY HAY QUE GARANTIZAR LA SOSTENIBILIDAD, PORQUE NO ES IMPORTANTE SI ES 6 O ES 7, LO IMPORTANTE ES QUE LA CIFRA RESPONDA CON EFICIENCIA A LAS NECESIDADES DEL PAÍS.

ASÍ ES QUE QUIERO FELICITAR AL MINISTERIO, A LA MINISTRA, A LOS VICEMINISTROS, A TODO SU PERSONAL, PORQUE EN MEDIO DE LAS DIFICULTADES, LOGRAMOS FINALMENTE ESTE FIDEICOMISO QUE ESTA HACIÉNDOLOS CAMINAR EL PLAN Y A USTEDES MIEMBROS DE LA COMISIÓN GRACIAS, CIUDADANOS COMPROMETIDOS CON LA TIERRA DE CUSCATLÁN.

MUCHAS GRACIAS Y QUE DIOS LOS BENDIGA A TODOS!